Паспорт восхождения

На пик Джель-Тегермен 4570м.

1. Тянь-Шань, Центральная часть хребта Ат-Баши, урочище Боскурбу. Раздел в классификаторе отсутствует.

2. Джель-Тегермен – 4570м. По Западному кулуару и далее по Южному гребню.
3. Предлагается 3Б к. сл. Первовосхождение.

4. Маршрут комбинированный

5. Перепад высот - 520м по (GPS).

    Протяженность маршрута - 800м.

    Протяженность участков 2А к. сл – 600м, 40 – 55 градусов.

    Протяженность участков 4А к.сл. – 200м, 40 градусов.

6. Использовано 8 закладных элементов.

7. Ходовых часов – 12.
8. Спуск по пути подъема.

9. Руководитель: Paolo Rabbia.

    Участник: Alessandro Beltrame
10. Выход на маршрут 08.00.           29.03.15.

      Достижение вершины 17.30.      29.03.15.

      Возвращение 20.00.                     29.03.15.
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Джель-Тегермен, Мельница 

Эта вершина по форме и высоте напоминает Matterhorn и находится в центральной части Ат-Башинского хребта в Кыргызстане.

По данным кыргызской турфирмы, которая обеспечила логистику восхождения, это всего лишь вторая экспедиция в этом районе.

Первая разведочная экспедиция была проведена Джакомо Пара и Паоло Rabbia  зимой 2011 г. на лыжах. Благодаря информации, полученной во время той экспедиции, стало возможным организовать двухнедельный тур (10 дней на горе), с 20 марта по 3 апреля 2015.
Из последней деревни, добраться до которой можно на автомобиле, у нас заняло один день, чтобы подойти к горе на лошадях, неся с собой около 80 килограммов пищи и оборудования. 
Базовый лагерь был организован на высоте 3070 метров, на снегу, рядом с источником воды.
Это место всегда подвержено сильным ветрам (до 100 км / час). Вот почему кыргызскими кочевниками гора называется Джель Тегермен (Мельница).
Следующие 1000 метров по направлению к вершине были пройдены на лыжах. После того, как мы преодолели ледопад в нижней части долины, мы смогли найти лучшую линию восхождения к вершине. Мы решили установить два лагеря, один на 3070 м и другой на 4050 м.
Во время первой попытки, 25 марта, мы достигли конца ледникового кулуару на 4450 м.
После четырех дней вынужденной остановки из-за плохой погоды, 29 марта, мы попытались достичь вершины непосредственно из базового лагеря. После 4 часов на лыжах и 2 часов восхождения на кулуар, мы поднялись на высоту в 120 метрах от вершины. Эта последняя части маршрута представляла собой действительно плохой скальный участок и защитные возможности у нас были ограничены. Этот снежный и скальный участок был пройден с помощью ледорубов и кошек, используя гвозди, гайки и друзей.
Вершина был достигнута в 17:30 Паоло Rabbia и Алессандро Бельтраме. Марко Бернини отказался из-за проблемы с дыханием. Во время спуска с первых 1000 м, мы были вынуждены оставить там свои веревки из-за серьезных рисков камнепада.
Промежуточный лагерь был достигнут в 20:00. Потом мы спускались на лыжах в базовый лагерь в тумане со всем тяжелым оборудованием и всем прочим высотных лагерях на нашей спине.
Мы достигли базового лагеря около полуночи.
Наш новый маршрут (TD- по шкале UIIA) был назван "Сердца четырех".

ДОКУМЕНТАЦИЯ

Я попытался описать наше приключение через визуальные образы, используя профессиональное оборудование, чтобы сделать высококачественные снимки и видео, которые могут дать хорошее представление об эмоциях, которые мы пережили.
Я сделал это благодаря легкости и качеству оборудования и хорошей организации синхронизации.
Я пытался работать быстро в режиме реального времени, чтобы поймать настроение и трудные моменты вместе с различными погодными условиями. Это история приключения и исследования, рассказанная главными действующими лицами, история неудач, смирения, совместного существования, энтузиазма, решительности и нагрузок/переутомления. Это запись о том, как быть храбрым/мужественным изо дня в день в период, когда виртуальная реальность представляется более привлекательной, чем настоящая.
Этот фильм - призыв поставить себя в те области, где ледорубы и кошки не требуется, но решительность и смелость необходимы.
Jel Tegermen, the Windmill
This mountain is similar to the Matterhorn in shape and height and is situated in the central part of the At Bashi range in Kyrgyzstan.

According to the Kyrgyz agency, that supplied the logistics, this is the second expedition in this area ever.

The first exploration was in winter 2011 on ski by Giacomo Para and Paolo Rabbia. Thanks to the information got during that expedition it was possible to organize a two-week-tour (of it 10 days have been spent on the mountain), from march,20 to april, 3, 2015.

From the last village reachable by car, it took us one day to approach the mountain on horseback, carrying about 80 kilos of food and equipment with us.

The base camp was organized at 3070 metres, on snow, near the highest source of water. 

This place is always beaten by strong winds (up to 100 km/hour). That’s way the mountain is called Jel Tegermen (The Windmill) by Kyrgyz nomads.

The following 1000 metres towards the mountain were done by ski. Once we overcame the icefall at the bottom of the valley, we were able to find the best line to the top. We decided to install two camps, one at 3070 mt and the other at 4050 mt.

During the first attempt to the summit, on March 25th, we reached the end of an ice couloir at 4450 mt. 

After four days of forced stop due to bad weather, on March 29th, we tried to reach the summit directly from the base camp. After 4 hours by ski and 2 hours of climbing in the couloir, we climbed the last 120 metres to the top. In this last part we found a really bad quality of the rock and the possibility of protection was limited. All this section was climbed with ice axes and crampons both on snow and on rock, using nails, nuts and friends.

The summit was reached at 5:30 p.m. by Paolo Rabbia and Alessandro Beltrame. Marco Bernini gave up during the attempt because of respiratory problems. During the first 1000 mt of descent we were forced to leave there our ropes because of serious risks of stone falling.

The base of the coulois was reached at 8:00 p.m. Then we skied back to the base camp in the fog with all the heavy equipment and stuff of higher camps on our back. 

We reached the base camp round midnight.

Our new route (TD- in UIIA scale) has been called “Four Hearts”.

DOCUMENTATION

I tried to describe our adventure through visual images using professional equipment to make high-quality pictures and videos, that can give a good idea of the emotions we experienced.

I did it thanks to lightness and quality of equipment and good timing organization.

I tried to work quickly in real time catching the mood and difficult moments together with different weather conditions. It is a story of adventure and exploration told directly by the protagonists, a story of failures, resignation, forced cohabitation, enthusiasm, determination and strain. It is a record about being brave day by day in a period where virtual reality seems to be more attractive than the real one.

This film is an incitement to put oneself on the line in fields where ice axes and crampons are not requested but determination and bravery are necessary.
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